
最新工作总结生活方面主要写 生活部工
作总结汇总

对某一单位、某一部门工作进行全面性总结，既反映工作的
概况，取得的成绩，存在的问题、缺点，也要写经验教训和
今后如何改进的意见等。怎样写总结才更能起到其作用呢？
总结应该怎么写呢？那么下面我就给大家讲一讲总结怎么写
才比较好，我们一起来看一看吧。

最新工作总结生活方面主要写 生活部工作总结汇总
篇一

时光如白驹过隙，转瞬即逝。天气的变冷，各种考试的临近，
都在透着一个信息——转眼间这个学期又要结束了，本学期
在辅导员刘老师以及主席团的正确带领下，生活部的各项工
作始终有条不稳的进行着。回想生活部全体兄弟姐妹一起度
过的日日夜夜，有过心酸、有过苦辣，但最终回报我们的还
是那甜甜的甘露。

生活部负责各类与同学们生活息息相关的事情和活动，如寝
室环境卫生、寝室文化建设、组织同学们假期旅游，向同学
们发送生活小窍门材料等。收集同学们的意见和建议，并向
有关部门反映学生生活上的问题。这就需要我们脚踏实地的
进入工作角色，发挥出自己的本事。当然此中肯定存在各种
问题，我作为生活部部长，应该以身作则，这样才能代领全
院的同学服从各方面的安排，也给我部带来一定的好处，使
我们的工作顺利进行。

20xx年9月，伴随着凉爽的清风，我们人文学院迎来了20xx
届大一新生，随着一个个朝气蓬勃的新面孔的加入，不仅为
我们学院注入了新的血液，也为我们学生会更好的发展注入
了新的力量。生活部自去年十月份送走了一批经验丰富、办
事能力强的老干事，又迎来了一批富有朝气、干劲十足的新



面孔：由于他们积极表现自己，认真的把握机会。选出能力
比较强的干事，使我们部在学生心目中更加重了一定的地位，
为以后的日常工作提供了方便条件。

在纳新工作中，我们部积极完成学生会主席团的安排，每次
都能准时的到达纳新工作点，及时地解决纳新过程中碰到的
各种问题。由于学院对20xx届新开设了艺术设计、法学、广
告学三个专业，因此我部在纳新中也充分考虑了各个专业人
员比例的安排，分别纳入了来自公共管理、英语、旅游管理
等6个专业的共12名干事，为配合学生会的工作应主席团要求，
设置了副部长一名，由来自英语专业的刘亚欣担任此职位。

当全院的学生工作全部走上了正轨，我们部除了配合学校生
活部定期组织的寝室卫生大检查之外也开始了人文院的寝室
卫生检查，这个检查活动是学院自成立以来一直沿用的优良
传统，我们在这里也很好的继承了。我们完善了各种关于寝
室卫生和寝室文化的规定，并召开了三次寝室长例会，下发
了这些规定。然后组织我部的成员定期和不定期的对全院的
学生公寓进行检查，并且对检查结果进行汇总，得出最终的
结果，结合学校每次组织的寝室卫生大检查活动评出学期末
的优秀寝室，最后张榜公布。

总的来说，这种评比活动是一种常规的评比，其所得结果将
作为辅导员对学生每学期的操行的评定依据之一。所以这也
是一种对学生的监督。应该说我们的这个活动取得了预期的
效果。

在这学期里，由于系学生会工作的重点放在了“厚德博
采——和谐人文”学生活动月等一系列大型活动上，我们部
为减轻学生会工作负担，工作重心基本是尽力配合、协调其
他各部门工作的开展，主要的工作有配合文艺部“秀20xx”英
文歌曲比赛活动，体育部“激情畅想，活力人文”趣味运动
会以及“厚德博采——和谐人文”学生活动月颁奖典礼的筹
备工作等。



如今，爱心基金已初具规模，此次活动不仅得到广大同学的
大力支持，而且也得到了原人文学院书记李希阁老师捐助
的300元，还有校体育组老师利用课余时间所捡的矿泉水瓶、
饮料瓶等30余元，他们的行动为此次活动的创办起到了模范
作用，使大家对“爱心基金”活动的进一步开展充满信心。
同时活动得到了各级领导及同学们的大力赞赏，我部成员也
及时总结此次活动，并表示将会全力以赴将“爱心基金”活
动开展下去。

最新工作总结生活方面主要写 生活部工作总结汇总
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成员：董双庆

时间：

张海燕 年4月22日 20_

目的:

为了更好的服务同学，丰富同学的课外生活，帮助同学保持
良好的生活习惯，确保营造一个良好的宿舍环境，方便同学
生活娱乐，特展开每周例行宿舍卫生检查和宿舍文化节活动。

参与部门：

生活部

时间：

20_年上学期

地点：



经济学院

工作方式：

1. 制定详细、严格、规范的卫生检查制度，确定合理的评分
标准(如：被子整齐程度，宿舍地面干净与否，窗台是否有土，
东西是否叠放整齐等)。每次检查卫生后，及时统计检查结果，
评选出优秀宿舍，优秀个人。同时对不合格宿舍及个人给我
通报批评处分以示警告。

2. 举办宿舍文化节，以宿舍为单位举行一系列活动，如以dv
形式录制宿舍生活片段进行参赛。

3. 联合学习部、体育部、文艺部等举行一系列竞赛活动(男
女混合篮球赛、合唱比赛，知识竞赛等)

以宿舍为单位参赛。

4. 开展宿舍自我规范月(周)活动，以同学为主体进行自我规
范，提高同学的自律意识，促进宿舍文明环境的改善。

5. 配合学校宿管会进行一系列宿舍管理活动。

6. 定期对宿舍进行消毒，以确保为同学提供一个健康的生活
环境。

六.注意事项：

在上述一系列工作中要始终坚持以“服务同学”

为目的的原则，切忌在工作中与有关人员或同学发生冲突。



最新工作总结生活方面主要写 生活部工作总结汇总
篇三

十二月份是我们本学期最后一个月份，我们系学生会举办的
活动还是蛮多的。首先是在12月7号在三号报告厅举行的模拟
招聘团决赛，总体来说这次活动办得还是蛮不错的。通过模
拟职场招聘环境，让学生们能够提前熟悉和掌握一些未来面
试所需的技巧与能力，也给同学们一个展示自己能力的平台。
选手们的表现也非常不错，通过对自己的精彩自我评价，把
自己的风采展现在大家的面前。特别是模拟现场的销售情景，
与现场的评委和观众的互动，让现场的气氛热烈起来，这也
是我们系学生会与模拟招聘团相互配合工作的一次机会。

第二个活动就是xx大课堂的第三讲，此次演讲的嘉宾是尹青
山老师。讲的主题是如何做好学生干部。通过对此次讲座的
宣传，到场的观众还是挺多的。这次演讲很精彩，给迷茫的
学生指明了方向。在现场提问环节，尹青山老师一一给有疑
问的学生作出合理的回答，让现场时而响起雷鸣般的掌声，
也使我们每个人都受到了启示。

再一个就是我们学生会本学期举办的最后一次大型活
动——xx系元旦晚会。这次会活动从策划到准备到实施花了
很长时间，学生会的每一个成员都做出了很大的努力。特别
是文艺部部长和她的干事们，他们花了大量的时间做了充分
的准备工作。比如对元旦晚会主持人的选拔，对节目的选定
和彩排，还有对参加节目的同学服装和化妆工作的安排，我
们真应该对他们表示感谢。从总的效果来看这次活动还是比
较成功。在现场我被安排到舞台组，由于那天下午我们班有
团组织生活，所以在王建奇参加完他的节目之后我们立即赶
了过去，但是在搬音响的过程中遇到了一些问题，但是在王
柳学姐李晓东朱文忠学长的帮助下我们顺利的把音响搬到了
现场。这方面的工作没有做好，致使未对现场工作的准备赢
得时间，现场的音响的效果没有调到最佳状态。另外我在现



场的主要工作是舞台的调制与道具的搬运，由于配合的默契
的程度还不够，在搬道具的时候灯光还没有关掉，使现场看
起来很混乱，这个保育员工作总结问题值得我们去思考一下
我们不足在哪里，我也会在以后的工作中尽快的去改过来。

总的来说元旦晚会是比较成功的，尽管有很多的不足，但是
我们还是应该为我们自己的努力感到欣慰，毕竟作为学生的
我们在有限的时间里能够把这个晚会准备出来实属不易。但
是我们绝对不能满足，毕竟我们依然存在很多问题。所以希
望我们每个人能够一起努力，在以后工作中找出自己的问题
并尽快改正它，使我们的能力能够得到提升，也使我们的工
作变得更有效率，更重要的是让同学们认识到我们学生会是
值得信赖的服务同学的组织。

这个学期工作已经基本结束，但我已经深深感到新一年的工
作在向我们压来。为能更好的完成下学期的工作任务，我必
须在过去的基础上对相关知识能力进一步学习，加深认识，
纠正以前工作中的不足，争取把下学期的工作做得更好。

我们的生活部日常工作是在有条不紊的'进行。卫生晚归的检
查，确实要感谢其他部门干事的配合。现在天气变冷了，但
是他们还是在我晚上配合我们的工作，这让我深深体会到我
们是一个团结的集体，每个人之间的都相互的配合相互的帮
助。面对即将到来的期末考试，希望每一位同学都积极的复
习，考出一个好的成绩。

最新工作总结生活方面主要写 生活部工作总结汇总
篇四

院学生会生活部日常工作，即对各院系生活部工作的督促与
检查，我们有相对完整的检查体系。并邀请了17届生活部成
员分别带队，这不仅使新干事能够快速适应工作，还能适时
的将经验教训传给他们。同时，我部每次查完卫生后将成绩
进行汇总，并以此留作之后优秀学生分会评选的依据。虽然



我们工作中仍有不足之处，但是我们也及时沟通改善，确保
工作的高质高效完成。校生活部和各院系生活部始终保持良
好的沟通，能及时指出不足并督促改正，日积月累生活部的
工作愈加完善。我们一直是辅助、帮助其他兄弟部门的坚实
力量，同时在这些活动中我们也收获颇丰。

通过近一个学期的接触。总体上讲，每个干事对部门内工作
以及自己个人分配的工作已经更为熟悉。同时，在很多集体
任务上，各个干事的协同配合能力也有所提高，互相之间的
工作协调也完成的较好。在个别干事有时间冲突时也会互相
协调，未耽误工作。

不足：我们部门男女比例有偏差。同时由于每两周都会有一
次检查寝室的工作。有些干事比较偏被动，与大家的联系不
是很密切。希望大家在接下来的时间里。都可以相互交流，
努力成为更团结的一体。我们将加强细节建设，让每个干事
能够更严谨，更认真，更优秀！以上是生活部对
于20xx—20xx第一学期的部门工作总结。

我们坚信：“只要我们团结一心，生活部必然凭着自己青春
的汗水再造辉煌”。因此，生活部将在今后的工作中尽职尽
责，一如既往；开拓创新，取长补短；完善部门，更好的服
务同学！

最新工作总结生活方面主要写 生活部工作总结汇总
篇五

本届生活部的工作在上半年有条不紊的进行。各项制度，无
论是在宿舍还是对本部干事的管理上都取得进一步的发展。
坚持贯彻本部门的工作宗旨：全心全意为同学们服务，为同
学们营造更为良好的生活、学习环境。

但是与辅导员之间沟通较少，在工作展开之后，遇到的问题
没有及时的和辅导员进行商量和合理的解决，而是自己独自



解决，从而在一定程度上带来了一些麻烦。同时与辅导员之
间的多多沟通这也是下个学期的努力方向。

在上半年的生活部工作让我明白了，与同学之间的交流是必
要的，获得一些他人的意见是不可蔑视的旁观者总是清的，
而当局者总是模糊的。还有应积极的做一些计划，规划。想
想那些对大家是最有用。我们做的事情只是为大家营造一个
良好的环境能个为大家有一个学习的氛围。而非是对纯粹的
管理硬性的管理。因为这样只会让大家产生厌恶的感觉，只
会阻碍我们的工作。

1、吸收的十名干事，都有着非常优秀的能力。

2、培养干事尽快的融入学生会的大家庭，让自己的能力在大
学生活中得以展现。

3、与舍务部和治保部，进行的寝室检查，让干事明白自己有
一份责任，以及让大一新生知道学校对宿舍卫生，用电器等
学校规定。

4、在系活动中生活部积极的参与配合，比如搬桌椅，能做到
最快最好。

5、“文明寝室”检查评比活动为促使同学自觉养成良好的生
活习惯，营造具有特色和个性的寝室文化，使各个寝室及时
掌握各自的卫生情况，以便督促各个寝室有针对性的进行卫
生清扫，并在今后的检查评比将比以往的优秀寝室评比活动
增大优秀寝室的获奖比例。大大鼓舞同学们争当优秀寝室的
积极性，这样文明寝室检查评比活动不仅会大大改广大大学
生的就寝环境，而且能培养大家的竞争意识。

6、生活部半年的工作虽然简单，但是贵在坚持，每周3次以
上的寝室检查，都能达到很好的效果。同时在工作中发现不
少问题，上个学期我们在努力改善。这个学期也是我们工作



的主要方向。

1、不叠被：冬季来临，嗜睡现象增多，由于个人没有养成叠
被的好习惯，所以不叠被现象也增多了。

2、物品摆放：

（1）衣物乱挂床头或窗子上，不雅观。

（2）书本随便摊放在桌子上，使桌面显得不整洁。

（3）鞋袜乱放，使寝室显得混乱。

3、挡门镜：部分寝室为避免检查而故挡门镜。

1、加大抽查力度，多开展活动使大家养成良好的习惯。

2、对物品摆放制定相关制度。例如：鞋子全部放于床底，并
且按一字摆放，书本整齐的摆放在桌子和柜子上，保持桌面
干净。不准挂于床头，行李箱全部放在床下。

3、如果出现挡门镜现象，则将该寝室作为下次重点抽查对象。
并以书面的形式报告辅导员。

1、遵守学校的各项规章制度，遵守学生会的章程及各项规章
制度。

2、生活部成员都要积极热心，吃苦耐劳，认真负责，如遇到
重要事情不能参加工作，要提前请假。

3、宿管部成员都要积极主动，及时完成我系分配的任务。

4、生活部成员平时也要严格要求自己，无论是学习、工作还
是生活，都要树立形象，不发生有损系学生会及本部门名誉
和形象的事件。



5、根据以前生活部的工作情况进行工作总结，继续组织生活
部全体成员学习了解生活部的职能与工作特点。

6、在实际工作中，实际分工负责与整体作战相结合，并加强
各成员之间的沟通、协商，提高工作效率。

我们的宗旨是“从学生中来，到学生中去，全心全意服务于
同学！”


